

## " UN MILLON PARA EL MEJOR"

Las pruebas a que son sometidos los aspirantes a "un millón para el mejor" son muy arbitrarias. Don Hermógenes presenta seguidamente unas pruebas que, sin el millón, colocan en situación de "el mejor" a quien las haya superado:

- Aceptar amablemente, sin intentos de justificarse, la multa impuesta por un guardia urbano.
- Enchufar la "tele" procurando que las primeras imágenes no sean anuncios, durante una semana seguida.
- Lograr que la esposa no lave con detergentes, sino con jabón.
- No remir nunca MAK con los vecinos.
- No haber intentado nunca dejar de fumar.
- Intentar convencerse de que la población vecina es mejor que la propia.
- Afeitarse con hojas que no den "gustirilín".
- Utilizar siempre correctamente los "pasos cebra".
- Siendo guixolense, no haber dicho nunca que San Feliu es la capital de la Costa Brava.
- Aunque coma solo, utilizar cuchillo y tenedor correctamente.
- No haber puesto sus iniciales en las paredes de la Ermita de S.Elmo.
- Estar de acuerdo, aunque sea una sola vez, con las disposiciones municipales.
- No haber pensado ni una sola vez en dejarse melenas o bigote.
- No haber tatareado nunca el "la, la, la".
- Decir que no entiende ciertas películas de arte y ensayo.
- Hacer gimnasia cada día por aquello del "contamos contigo".
- Hacer los posibles para mantener limpia la ciudad.
- Leer en último lugar las crónicas deportivas y los chistes de los periódicos.

Difíciles pruebas ¿verdad, Sr. Prats? Y sin necesidad de que Vd. sostenga la chaqueta del aspirante al millón.

Don Hermogenes .-